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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第 2974例会 令和 4年 5月 11日（水）
　（本年度第 30 回）

点　鐘 峯岸雅宏 会長

司会と斉唱 妻鹿琢生 会場監督
生垣繁 ソングリーダー
　「我らの生業」

出席報告
会員数48名 出席48名 欠席0名

（対象外0名） 出席率100%

お客様紹介 峯岸雅宏 会長
小川 湧三 様（川崎鷺沼 RC）
小林 正樹 様（川崎中原 RC）
吉田 明宏 様（ゲスト）
毛 雲帆 様（米山奨学生）

奨学金贈呈 峯岸雅宏 会長
峯岸会長より、毛 雲帆（モウ ウンホ）さんへ、米山記念奨学
金の贈呈が行われました。

会長報告 峯岸雅宏 会長
1. 理事会報告

• 三平会員の退会届が提出され、理事会で受理いたしました。
• 6 月 22 日（水）の通常の例会の中で、現次期合同のクラ

ブ協議会を開催いたします。
• ファイナル例会を夜間に行おうと思ったのですが、会場

が取れないとのことなので、6 月 29 日（水）の通常のお
昼の例会から 4 時まで会場を借り切っていますので、そ
のままの流れでファイナル例会を行います。

• 次週 5 月 18 日、例会後に職場訪問なので、参加される方
はお忘れのないようによろしくお願いいたします。

2. 地区より、2022 年ＲＩ国際大会（ヒューストン）について、
地区方針とＲＩ最新情報が届きました。
＜地区方針＞

ガバナーとしては地区運営を第一に考え、今年度の国際
大会には参加しないことと致しました。
従いまして、今年度は地区主催行事、ツアーの企画、ご
紹介等はありません。

＜ＲＩからの最新情報＞
ヒューストン国際大会はバーチャル形式での参加も可能
です。詳細は https://convention.rotary.org

幹事報告 松下幸夫 幹事
1. 地区からの来信

① 地区研修 ･ 協議会の冊子が届きましたので、対象の方に
郵送させて頂きました。

② 2020-22 年度 RLI 参加者「懇親会」開催のご案内が届いております。
日時：2022 年	6 月 20 日（月）17：00～ 19：00
会場：	崎陽軒本店　４F又は５F
会費：5,000 円	（当日徴収）	　締切日：5月 31日	必着

③ インターアクト役員研修会ほか開催のご案内が届いております。
日時：2022 年 5月 28日 ( 土 )	
　　　13：00～ 15：10　ＩＡ役員研修会
　　　15：25～ 16：30　顧問教諭連絡協議会
場所：ハイブリッド（ZOOM+ワールドポーターズ）
※参加対象：IA 提唱 RC会長・幹事・青少年奉仕委員長・
現 ･次 IA 委員長

④ ローターアクト年次活動報告・卒会式のご案内が届いて
おります。
日時：2022 年 6月 11日 ( 土 )12：30 ～ 15：30
会場：ホテルプラム＋ ZOOMのハイブリッド開催
※登録締切：5月 31日（火）

⑤	クラブ事務局員連絡会開催のご案内が届いております。
2022 年 6月 3日 ( 金 )　16：00～ 17：30
メモワールプラザソシア 21
※事務局岩崎出席予定

2. ＲＩ日本事務局より、5 月のロータリーレートは、
1 ドル＝１３０円に変更の連絡が届いております。

3. 他クラブ例会臨時変更
●川崎とどろき RC
5 月 2 日 ･23 日 ･30 日 ( 月 )　休会
5 月 8 日 ( 日 ) ～ 9 日 ( 月 )　一泊移動例会
　　　　　　　　　　　　　熱海大観荘 　　点鐘 18：00
●川崎中 RC
5 月 3 日 ･17 日 ･31 日 ( 火 )　休会
5 月 28 日 ( 土 ) 創立 50 周年記念事業 東北支援日帰り例会
　　　　　　 名取市 閖上小中学校
●川崎鷺沼 RC
5 月 11 日 ( 水 )　献血奉仕活動 10 時～ 12 時
　　　　　　　　宮前保健所前（川崎宮前 RC と合同）
　　　　　　　　移動例会　点鐘 12：10　茶寮
5 月 18 日⇒ 20 日 ( 金 ) 変更
　　15：30 ～ 17：30　4RC 合同研修セミナー
　　（川崎西 RC･ 川崎高津 RC・川崎高津南 RC・川崎鷺沼 RC）
　　18：00 ～ 19：30　川崎西 RC 夜間例会出席
5 月 25 日 ( 水 )　親睦移動例会
　　10：00 ～　湘南サニーサイドマリーナ
●川崎百合丘 RC
5 月 17 日 ( 火 )　家族感謝会 アサオガーデン 点鐘 17：30
●新川崎 RC
5 月 18 日 ( 水 )　休会
6 月 8 日 ( 水 ) ～ 9 日 ( 木 )　会長幹事ご苦労様会
6 月 15 日・29 日 ( 水 )　 休会
●川崎高津 RC
5 月 19 日⇒ 20 日 ( 金 ) 変更
　　移動例会　4RC 合同研修セミナー
●川崎麻生 RC
5 月 20 日 ( 金 )　例会場変更 ホテルモリノ 点鐘 12：30
5 月 27 日 ( 金 )　会長幹事ご苦労様会 
　　　　　　　　ホテルモリノ 7F「梅の花」点鐘 18：00
●川崎西北 RC
6 月 23 日 ( 木 )　最終夜間例会　柏屋　点鐘 18：00
6 月 30 日 ( 木 )　休会

4.	他クラブ会報の回覧　川崎中原 RC
5.	次週 5月 18日 ( 水 ) は例会終了後、職場訪問です。



に使われているのか、建主さんから「あなたの家はここの山
の木で作りますよ」、「この人が作りますよ」というのが全部
見えるようにしました。
その結果、自社の強みを生かした家の建築ができるようにな
り、職人や技能者の若手を育てられ、社内の意識改革もでき
ました。またプラスの効果として、顧客の信頼をある程度勝
ち得ることができ、自社の他の仕事にも取り組みを波及させ
ることができました。

弊社の経営理念は、「住環境の幸せを作る」
住環境をめぐる環境は、昨今の少子高齢化による人口減少や、
都市部の地価高騰を受けて建築費が圧迫されるなど、大変な
状況にあります。その中で弊社は「建てる」と「直す」がメ
インでしたが、建物の処分や活用方法などの相談を受けるこ
とが増え、「建てる」以外も受けられる体制になってきてい
ます。例えば、シェアハウス「ヨツバロッヂ」やレンタルルー
ム事業、空き家の活用、高齢者の居住サポート、ビルの 2 次
改修など、仕事の幅が広がってきています。
建物の活用の方法にはいろいろな方法があり、相談に応えら
れるように私も経験を積んで、知恵を蓄え、次につなげてい
きたいなと思っております。

ニコニコリポート 石坂想 会員
川崎鷺沼 RC　小川湧三 様

お世話になります。
川崎中原 RC　小林正樹 様

貴クラブの皆々様には平素よりご厚情を賜り、深く感謝いたし
ております。またこの度は我々クラブの 35 周年記念例会に峯
岸会長、松下幹事、ならびにコードの石井様にもご出席頂ける
旨、重ねて厚く御礼申し上げます。

峯岸雅宏 会長、米山元章 副会長、松下幸夫 幹事
晴れの日は、初夏を思わせるような陽気ですね。
今日は星野将史さんの入会卓話、楽しみです。
よろしくお願いします。

武田信平 君
マレーシアにて集中開催されたアジアチャンピオンズリーグの
グループステージが終了しました。フロンターレは、グループ
2 位になるも予選敗退という残念な結果となりました。先週 7
日、帰国後初のリーグ戦が清水エスパルスとの間で行われまし
た。アウェーゲームでしたが、フロンターレらしい試合運びを
展開し 2 対 0 で勝利しました。ACL は逃しましたが、残る国内
3 タイトルの獲得を目指して頑張って欲しいと思います。

松山直樹 君、大塚正一 君、帯谷昌充 君
星野会員の入会卓話、楽しみにしております。
ガンバッテください。

松下幸夫 君
4/20（水）の例会は、お休みして失礼しました。
流行り病に罹患しており、連休含めてしばらくお休みしました。
星野さん！入会卓話頑張って！

ビール同好会： 生垣繁 君、柳澤信夫 君、戸川俊雄 君、　
洪征治 君、宮崎秀樹 君、豊見山徹 君

連休も無事に終わったようですね。
星野会員、卓話、楽しみにしております !!

親睦委員会： 半澤剛 君、星野将史 君、丸山久 君、 
高橋純司 君、クルーズ由美子 君

1. 星野さん、入会卓話楽しみにしてます。
2. 米山奨学生 毛さん、ようこそ！
3. 中原 RC の小林様、ようこそいらっしゃいました。
4. 吉田様、当クラブに慣れましたでしょうか。よろしくお願い
します。

委員会報告 大塚正一 親睦委員長
1.	ファイナル例会の会費
通常ですとファイナル例会は無料なのですが、今年度のファイ
ナル例会は会費 1万円となります。ご了承ください。
年末の家族例会では会費を集めていませんので、その分だと
思ってご容赦いただければと思います。
2.	5 月 28 日開催の豊ノ島関の断髪式
チケットは本日締め切りとさせていただきますが、思ったより
参加者が少なく、会長と社会奉仕委員長に相談して、売れ残っ
たチケットは地域の施設の子供たちにプレゼントし、見学して
いただこうということで、今日の理事会で承認いただきました。

お祝い 丸山久 親睦委員
5 月祝事：おめでとうございます！

●会員誕生日
宮崎秀樹 会員、松山直樹 会員、丸山久 会員、重田洋一 会員、
横山芳春 会員、末永直 会員

●配偶者誕生日
松山雅代 様

●結婚記念日
貝田洋 会員、松山直樹 会員、柾木永一郎 会員、
妻鹿琢生 会員

●入会記念日
柾木永一郎 会員

入会卓話 星野将史 会員
＜略歴＞
1976 年 3月 11日生まれ
関東学院大学工学部建築学科卒業
1998 年 4月	安宅設計入社
2001 年	一級建築士試験合格
　　　　株式会社	星野土建入社
2008 年	神奈川建築コンクール入賞
2010 年	神奈川県建築士会技術支援委員会木造塾部会	部会長
2018 年 3月	明治大学専門職大学院	グローバルビジネス研究
科修了	( ファミリービジネス・不動産領域専攻）
株式会社星野土建における木造住宅の取り組み

私の祖父が昭和 24 年に立ち上げた合資会社星野土建は、平
成 6 年に株式会社になって現在に至りますが、私が 25 歳で
自社に戻った時の状況は、仕事に強みがなかったり、職人と
技能者の高齢化や、社内の意識の停滞があるなど、自社の木
造建築技術というものの継続の危機状況にありました。
自社の得意を生かして、木造をやっていくにはどうするか検
討した結果、職人の手仕事を生かし、環境に優しく、地産地
消を考えて地域産木材を使用した伝統的な木組みの技術を生
かした住宅を求めるニーズを知り、そのような住宅建築への
取り組みに舵を切りました。

環境に目を向けたのは私の生い立ちから
私は横浜の日吉で生まれ育ちましたが、高校生の頃まで五右
衛門風呂で、鶏を飼って卵を食べていました。大学時代の 4
年間はスキーに熱中し、今は釣りが趣味で、海の沖釣りをよ
くやっています。
自然相手のものを趣味にしていると、環境の影響をすごく受
けます。自分の仕事で環境に恩返しできないかと思うように
なり、木で家を建てるんだったら、環境のこともちょっと考
えてみようというのが、自分の根幹となりました。
住宅については次のような取り組みを行っております。
・環境を考えて循環型の住まいを提案する
・近くの山の木を使い家を建てる
・技として伝承されている技術をうまく繋げる家を建てる
・地震に粘り強い、再生可能でゴミの出ない構造躯体

顔が見える関係づくり
もう 1 つ根幹として考えていたのは、顔が見える関係づくり
をどう作るかということです。山で切った木がどういうふう


